

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder siebte Smartphone-Nutzer verwendet Dating-Apps

Berlin, 11.02.2016, 10:37 Uhr

GDN - Jeder siebte Smartphone-Nutzer in Deutschland (15 Prozent) verwendet Dating-Apps. Jeder dritte Dating-App-Nutzer sagte in einer repräsentativen Befragung im Auftrag des Digitalverbands Bitkom sogar, dass er die Anwendungen zum Flirten und Kennenlernen "häufig" oder "sehr häufig" verwendet.

Bei männlichen Smartphone-Nutzern (14 Prozent) und weiblichen (15 Prozent) sind die Apps ungefähr gleich beliebt. "Durch Dating-Apps wird die Online-Partnersuche mobil und damit noch einfacher als bisher in den Alltag zu integrieren", sagte Timm Lutter vom Bitkom. "Zudem nutzen viele Apps einen spielerischen Ansatz und setzen auf das unkomplizierte Kennenlernen im echten Leben."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-67681/umfrage-jeder-siebte-smartphone-nutzer-verwendet-dating-apps.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619